

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 21 juin 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. les Commissaires Ainey, Hébert et McDonald.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETE.

1.—De M. H. Gariépy, offrant de vendre à la Ville un bateau et des sablières situées à Trois-Rivières et à Saint-Thomas de Pierreville.

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

RAPPORTS.

2.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à (a) la Succession Joseph Masson de maintenir en place deux soutes à charbon; (b) la Succession J. M. Joseph, de maintenir en place une voûte; (c) M. Charles Chaput, de maintenir en place des soutes à charbon; (d) la Sun Life Assurance Co. of Canada, de maintenir en place un puits de lumière.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

3.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à Madame C. Mayrand de maintenir en place deux soutes à charbon.

4.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Henry Gatehouse de maintenir en place des voûtes.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à l'Armée du Salut de maintenir en place une soute à charbon.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

6.—Du Bureau des Commissaires, soumettant des renseignements au sujet de l'emploi du granit pour la construction de la bibliothèque publique.

Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires, avec prière de soumettre au Conseil tous les renseignements à ce sujet, et surtout la correspondance échangée entre la Cité et les directeurs de la carrière de Mégantic.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ordonner à la Montreal Water & Power Co. de prolonger sa conduite d'eau sur la rue Fabre.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Report of special meeting held on the 21st June, 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Messrs. Ainey, Hébert and McDonald, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITION.

1.—Mr. H. Gariépy offering to sell the City a boat and sand pits, at Three Rivers and St. Thomas de Pierreville.

Referred to the Board of Commissioners.

REPORTS.

2.—From Board of Commissioners, to allow (a) Joseph Masson Estate to maintain two coal shutes, (b) Estate J. M. Joseph to maintain a vault, (c) Mr. Charles Chaput, to maintain coal shutes, (d) Sun Life Assurance Co. of Canada, to maintain a light vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

3.—From Board of Commissioners to allow Mrs. C. Mayrand to maintain two coal shutes.

4.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Henry Gatehouse to maintain vaults.

5.—From Board of Commissioners, to allow Salvation Army to maintain a coal shute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

6.—From Board of Commissioners, submitting information "re" granite for construction of public library.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they submit to Council all information in their possession concerning said matter, more especially the correspondence exchanged between the City and the authorities of the Mégantic Quarry.

7.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water & Power Co. to extend their conduit on Fabre street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.